

二緒懸念

～共に夢に向けて Challenge～

2学期が始まりました！

3年生の皆さん、約1か月あった夏休みが終わりましたね。夏休みは充実した生活を送ることができましたか？オープンスクールへの参加も多くあり、きっと皆さんにとって、進路実現に向けて気持ちを切り替えることができた夏休みになったと思います。

2学期には、ヒロシマ学習フィールドワークや音楽祭などの文化的な行事が多くあります。中学校最後の大きな行事になりますので、3年生の皆さんには八次中学校の最高学年としてふさわしい姿を、1年生、2年生に見せてほしいと思います。

また、先週末には実力テストがありました。夏休みに勉強してきた成果が発揮されましたか？2学期は自分の将来に向けて、高校進学の目標を具体化していく時期です。自分で自分の将来を見据えて、希望の進路が実現できるように、一日一日を大切に過ごしていきましょう。

英語暗唱大会、意見発表大会に参加しました！

8月5日（月）午後から三次市民ホールきりりで、英語暗唱大会が行われました。本校からも6名の生徒が参加し、緊張を乗り越え、練習の成果を発揮してくれました。3年生からは、沖川くん、國重さんが参加しました。その結果、沖川くんは3位に入賞しました。

また、8月9日（金）に庄原市民会館で、備北地区中学生意見発表大会が行われました。

本校からは、3年生の錦織くんと西川さんの2名が代表として参加し、練習の成果を発揮してくれました。その結果、西川さんの県大会出場が決定しました。

2学期以降も、生徒の皆さんの活躍に期待しています！



ヒロシマ学習フィールドワーク



9月18日（水）にフィールドワークに行きます。今年度は、広島平和記念資料館と広島修道大学を訪問します。広島平和記念資料館での見学を通して、原爆や戦争の悲惨さ、平和の尊さや命の大切さについて考えを深めます。また、広島修道大学の訪問を通して、進路について考えを深め、将来の目標達成に向けて見通しを持てるようにしていきます。

詳細については、本通信と共に配りした案内をご覧ください。

2学期の主な行事

9月18日（水）	ヒロシマ学習フィールドワーク
24日（火）	6時間授業
26日（木）	給食後下校（教職員研修会のため）
27日（金）	第2回英語検定（放課後）
10月15日（火）	中間試験1日目（給食後下校）
16日（水）	中間試験2日目（部活動なし下校）
18日（金）	卒業アルバム部活動写真撮影（放課後）
20日（日）	三次駅伝
22日（火）	実力テスト
23日（水）	卒業アルバム個人写真撮影
25日（金）	漢字検定
30日（水）	PTA教育講演会
11月 7日（木）	音楽祭（準備）
8日（金）	音楽祭（三次市民ホールきりり、午後）
22日（金）	期末試験1日目
25日（月）	期末試験2日目
26日（火）	期末試験3日目
12月17日（火）	期末懇談
18日（水）	期末懇談
19日（木）	期末懇談
20日（金）	期末懇談
23日（月）	2学期終業式

